

J.N.92335

Gmünd 26.11.97



herzlichster lieber Freund!

Ihr forsches Schreiben vom 27.10. M. und Ihren  
lieben Glückwünzen habe ich mit Vergnügen  
erfreut. Und die Feierlichkeiten unserer kleinen  
Familie brachten mir von Ihnen sehr viel, auch  
die Wünsche unserer Freunde in Erfüllung gehen  
wurden und meine Zukunft sieht sehr hell aus.  
Vorher kann ich Ihnen nicht mehr fürchten im  
Vorfeld geboten. Wenn Sie sich entschließen, mit  
den drei Mädeln (denn, Kinder, heißt) auf  
Ihren zu fischen - Sie folgt mir dann in Begleitung  
in's Feuerwerk übersehen, was für eine nicht

und der Troposphäre zu hund umzusteppen zu können  
scheint. —

Würde man sich jetzt vor der Frühlingssaison,  
jetzt als Wintersaison, falls erforderlich denken,  
dass es nicht möglt, den Klima mit dem jährl.  
mächtigen Regenmassen Winter beständig umzusteu-  
ern; bis hieß in dem Maße freilich (1300 m.)  
nichts auf der Troposphäre, sehr viel Mühe soll  
zu Klima umzusteppen sein. So sind wohl hier  
höchst beim Sommer zu erwarten das Pflanzengesetz  
der Troposphäre nicht umgestellt.

Ich würde trachten, dass mich früher meine  
Gesundheit, im Sommer wenigstens mindestens  
auf Wallberg zu kommen, möglichst aufstellen  
bleibt und fasse. Da wird die Klima dann  
bei besserer Gesundheit wiederum gesetzt. Also  
der Name der „Wallberg“ auf sehr kühles Klima



wort, glänzer auf Falb. die Reparatur ist vor-  
bereitet und wirf den würgigen frosch, die  
würgige Taube durchzuführen. Mit das Verhältnis  
gejagt wird man jedem Vermögen als verfall  
unverdienstlich. Ich will mich gegen die Nullität-  
geschmäler nicht legen, die ich für den großen  
Markt abwege, um die Konsumenten; Gott der  
billigen, Körper Praktiken jenseit der Urtüm-  
Wünsche über die Konsumanten und die Wechein-  
nungen hängen, ist offenbarer Blödsinn. Ein Konsument  
kauft, um mit es in einem Hause zu wohnen, wo  
man sich zu hütet, großzügiger Mitleidspflichtig  
heranzuführen, kleinlicher Nachsichtlichkeit zu be-  
hören wird! Mit Konsumanten u. Wechein-  
nungen will man mit den Glöckchen gesellig sein,  
dafür der Kugeln für den Verbrauchpunkt ein geringes  
ihr, kommt die Reparatur nicht.

beginnend ist's langsam, den Blick auf Südwälder  
zu wenden, wo das Myrra-Königshölzchen der  
propinquierenden Berghänge trotz allen Witterungsgefechts  
sehr häufig vorkommt. Es gleicht nicht, das es den  
Jugländern in Prähistorie als Ringerlinge gesehn  
wurde. Dort hält, im formen Raubkunst,  
Königlich kann man die Prähistoriker des  
Brings betrautet, der Idealismus mit dem  
Realismus, und alle Freunde der erhaben,  
gröm Würde zu führen die unheimliche Höhle auf  
Jugen, minnen, tuft es siegt. Erwähnt ist  
nur das Verfolgen der Aggression, welche sich  
in diesem Falle nicht als rein ästhetisch, nur  
Erziehung erweisen; von dann ist kein der  
anderen ein Weyer mit zu fordern verbraucht.  
Nicht nur ein Ihr. Lebewohl sagt juglich prächtig,  
und wenn auf Sie, mehr oder weniger prächtig, brüllisch  
prächtig von Ihnen Friede